

Pfarrer Clever vor 25 Jahren ordiniert

04.11.2023

Sein silbernes Ordinationsjubiläum feierte unser Pfarrer Matthias Clever am 31. Oktober. Der Reformationstag hat für ihn auch eine ganz persönliche Bedeutung: „So wie sich die Kirche immer wieder erneuern muss, möchte auch ich mich immer wieder neu hinterfragen lassen“, sagte er im Reformationsgottesdienst des Solinger Kirchenkreises. Im Februar steht schon das nächste Jubiläum an: Dann ist Matthias Clever seit zehn Jahren Gemeindepfarrer in Rupelrath.